

令和7年産米出荷開始



9月1日（月）北の米蔵、芦別バラ化施設、

9月3日（水）滝川バラ化施設において、令和7年産米の初出荷が行われました。

出荷時期としては、北の米蔵は、前年比4日早、滝川バラ化施設は2日早、芦別バラ化施設についても8日早い初出荷となりました。

北の米蔵では、赤平地区の株式会社YAMA DA・山田昌毅さんの「ベストライス高度ゆめぴりか」滝川バラ化施設では、滝川地区の内野淳志さんの「ゆめぴりか」江部乙地区的株式会社清川ファーム・清川智史さんの「とんぼの会ゆめぴりか」芦別バラ化施設では、芦別地区的水田和志さんの「農薬節減はくちようもち」がそれぞれの施設に初出荷され、各生産者に記念品が贈呈されました。



山田 昌毅さん



水田 和志さん(写真は父の守さん)

内野 淳志さん

清川 智史さん

第49回芦別農業まつり開催



8月23日（土）芦別市北大通お祭り広場にて
第49回芦別農業まつりが開催されました。



農産物の販売、また青年部芦別支部では、新鮮なとうもろこしやズッキーニなどの夏野菜を販売しました。他にも焼き鳥やビールの販売、芦別産「ふつくりんご・ゆめぴりか」の無料配布、「はくちようもち」を使った紅白もちの無料配布など多くのイベントが行われました。本年も開催を待ちわびた、たくさんのお客様に会場へ足を運んでいただき、大盛況の祭典となりました。



水稻青空教室&小麦は種前講習会



8月26日・27日の二日間、滝川・江部乙・赤

平・芦別の各地区で開催されました。

水稻青空教室では、普及センター中空知支所・水尾健斗普及指導員が、今年度の水稻適期